

**Escapó de un intento de secuestro y el Adn llevó a la captura de los delincuentes.
No te pierdas el impactante video**

Principal



Publicada el: 22/11/24	Visitas: 194
Comentarios: 1	Ver comentarios
Votos: 136	Puntaje: 3.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/escapo-de-un-intento-de-secuestro-y-el-adn-llevo-a-la-captura-de-los-delincuentes-no-te-pierdas-el-impactante-video_9183.php



Principal

Escapó de un intento de secuestro y el Adn llevó a la captura de los delincuentes. No te pierdas el impactante video

**Sobrevive a un intento de secuestro: el ADN fue clave para atrapar a los delincuentes.
No te pierdas el sorprendente video.**

Intento de Secuestro en Luton: Tres Hombres Arrestados

Un hombre residente en Luton, Bedfordshire, Reino Unido, logró escapar de un intento de secuestro perpetrado por tres individuos, quienes buscaban cobrar un rescate.

El impactante incidente quedó registrado en un video que muestra cómo los delincuentes intentaron reducir a la víctima, esposarla e introducirla en una camioneta.

Afortunadamente, el hombre consiguió eludir a sus captores.

Los raptos, frustrados por su fallido intento, abandonaron el lugar dejando atrás las esposas que utilizaron, las cuales fueron determinantes para que la policía científica pudiera identificarles gracias al ADN encontrado.

Según informó The Sun, los responsables del ataque han sido identificados como Dominic Croucher, Jamie Williams y Paul Morrell.

Se descubrió que habían planeado el secuestro tras enterarse de que la víctima había heredado una considerable suma de dinero.

El detective Daniel Matchman, de la Policía de Bedfordshire, relató que los agresores llevaron a cabo una serie de acciones delictivas: inicialmente intentaron secuestrar al hombre,

posteriormente lo amenazaron por teléfono y, finalmente, incendiaron parte de la cerca y el cobertizo de su residencia.

Las esposas dejadas en la escena resultaron clave para la investigación.

Además, las autoridades lograron incautar los teléfonos celulares de los implicados, lo que permitió reconstruir los detalles del plan elaborado para atrapar a la víctima.

Los tres hombres enfrentaron la justicia y fueron condenados a penas que oscilan entre ocho años y tres meses a diez años y medio de prisión.

Fuente: Telenoche

Imágenes

ESCAPÓ DE UN INTENTO DE SECUESTRO Y EL ADN LLEVÓ A LA CAPTURA DE LOS DELINCUENTES. NO TE PIERDAS EL IMPACTANTE VIDEO

Escapo de un intento de secuestro y el ADN llevo a la captura de los delincuentes no te pierdas el impactante video

Tags

intentaron, arrestados, intento, sorprendente, secuestro, bedfordshire, pierdas, delincuentes, esposas, sobrevive, hombres, atrapar

Noticias relacionadas

4.5 * *Una joven de 15 años relata un impactante episodio de secuestro y abuso en el Prado*

3.6 * *Denuncia de una pareja revela un presunto intento de secuestro a manos de un taxista en Montevideo*

3.6 * *Israel logra el rescate de un rehén beduino, encontrado solo en un túnel subterráneo en Gaza*

3.7 * *Atrapan a delincuentes que intentaron ingresar a una Utu mediante un boquete*

3.6 * *Intento de robo en Plácido Ellauri culmina con la detención de los delincuentes en plena fuga*

4.7 * *Fiscalía convocará a la pareja que reportó un intento de secuestro por parte de un taxista en Montevideo*

4.9 * *Fracasado intento de robo a un policía en Piedras Blancas: delincuentes huyeron sin la moto*

4.5 * *Telenoche explora el sorprendente túnel de 220 metros en el fallido asalto a un banco en Argentina*

4.1 * *La Justicia ha dictado prisión preventiva para Eduardo Ferro, implicado en el secuestro de Lilian Celiberti y Universindo Rodríguez*

4.7 * *Robo y amenaza: una pareja asalta a una mujer con un arma simulada para robarle la bicicleta y es capturada tras una intensa persecución*

Comentarios

Ezequiel Aguilar

22-11-24 20:14

es una locura lo que pasa en el mundo hoy en día, no hay respeto por la vida de nadie. la gente se mueve por la codicia y hace cosas impensables. aplaudo que el tipo haya podido escapar y que la policía haya hecho bien su trabajo. siempre hay que estar atentos, el dinero no vale una vida

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos

internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024